



*Warum sollen auch Kochbücher amüsant geschrieben sein? . . .*

*Weil eine kluge junge Frau mit Geist und Verstand angesprochen sein will und nichts so sehr haßt wie Schwerfälligkeit und Langeweile. Es ist auch durchaus in der Ordnung, daß Kochbücher ein nettes und freundliches Aussehen haben. Die Kochbücher, die Sie hier abgebildet sehen, sind aus dem Societäts-Verlag und verdanken ihr Dasein einem vielfach geäußerten Wunsche literarischer und wirklicher Feinschmecker. Die Einbände und typographische Gestaltung stammen von Albert Fuß. Das „Archiv für Buchgewerbe und Gebrauchsgraphik“ hat auch diese Kochbücher für wertvoll genug erachtet, sie seinen Lesern im Bilde vorzusetzen. Versuchen Sie es mit diesen Kochbüchern jetzt zur Osterzeit.*

SOCIETÄTS-VERLAG FRANKFURT A. M.

Z